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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ⑨
会長 柴田 洋治郎

雪の京都
（ ）、 （ ）去る２月18日 土 19日 日

の二日間、私ども夫婦は息子夫

婦と共に４人で京都観光に行き

ました。私にとって京都は学生時代、最初の社会

人赴任地の計８年間を過ごした場所であり、かつ

名古屋から至近の距離にあることから、毎年数回

は訪れる、珍しくもない所です。しかし、今回は

息子夫婦と初めての泊まりがけの旅ということ

で、息子たちが行きたい場所を選び、彼の車で名

古屋を出発しました。

しかし、今年は例年になく寒く、朝のテレビで

は京都地区には大雪警報が出され、雪景色の京都

が映し出されていました。また、行く途中の第２

名神でも亀山、大津間で断続的な雪に見舞われま

したが、昼に京都に着いた時には、道端に雪は残

るものの、明るい陽射しも見えてきました。

息子達が選んだ場所なので、目的地は観光客が

、 、よく来る有名観光スポットが中心であり 最初は

今の京都では一番人気のある二年坂，産寧坂界隈

でした。ここで昼食をとり、散策しましたが、こ

んなに寒いのに、さすがは観光地京都で、人であ

ふれていました。続いて、これも、どの観光客も

行く金閣寺。私は８年間京都にいましたが、この

間には一度も行ったことがなく、小学校の修学旅

行以来、５０年ぶりのことでした。誰もが行く金

閣寺には正直期待していなかったのですが、意に

反し、雪をかぶり、陽光に照らしだされた、金色

の寺院は周囲の池にも映え、さすが世界遺産とい

うものでした。ここでも観光客は相当のもので、

特に中国語がよく耳に入ってきました。時代の流

れを感じます。夕方となり、ホテルに車を置き、

夕食前の２時間ほどを徒歩で先斗町、四条通とい

う市の繁華街を歩きましたが、中心部は名古屋と

違い、地上には人があふれ、肩が触れ合うほどで

す。京都に来るといつも思うことですが、京都に

は地下街がなく、歩道も狭く、かつ他の地域から

来た観光客により、地上の人口密度が一層高くな

るのだろうと思います。

泊まったホテルは賀茂川沿いにあり、朝起きる

と河川敷の遊歩道を散歩する人やマラソン人が行

き来するのが見え、東方には朝日をバックにした

雪をかぶった大文字山、比叡山など東山連峰の眩

しい姿を目にすると、ここに悠久の千年の都があ

った理由がよく判ります。日曜日は、雪深い貴船

などを回り、帰路につきましたが、これからも何

、 。度も 魅力に尽きない京都に来ることと思います

２月第１例会報告

２月９日 名古屋ＹＭＣＡ

今月はＴＯＦの

月で例会の食事は

抜いて世界の飢餓

に苦しんでいる人

々のことを思い、

食事代をそのため

に捧げます。

会場をいつもの

ラ・スースから代官町ＹＭＣＡに変えてオークショ

ンです。年明けの例会は何かと忙しくやや出席の寂

しいことになりましたが恒例の年２回のオークショ

ンはクラブのファンド作りの貴重なプログラムで

す。

遠藤君の久々の司会進行で始まり、山村君による

「５つの信条」の唱和に続き、伊藤君のメンバース

ピーチの予定が、伊藤君は風邪気味でオークション

の提供品を持ってきたがダウンで早々に帰ることに

なりスピーチは来月ということに。

さて、オークションの目玉の矢場とん提供黒豚の

切り落とし、しゃぶしゃぶ用黒豚、杉山ファームの

切干大根は挙手多数であっという間の売り切れ。断

酒をした八木君の秘蔵のバランタインも酒好きのも

とへ落ち着き、小錦サイズのミッキーマウスＴシャ

ツも、何にどうやって使うの？という手作りガラス

器も無事買い手がつきました。

提供品数は 点、売上金額 円とまずま47 42,600
ずの結果でしたが、もう家には出す品物が少なくな

った 高齢化の所為？ との声もあり、年２回のオー( )
クションはつらいかも。なお、 月忘年会の剰余12
金 円を加えてファンドとして特別会計に算入1,000
した。

ファンドポイント
3600 1100浅野君 伊藤君

6250 4300遠藤君 柴田君

7250 11100杉山君 鈴木孝君

3000 8100鈴木浩君 野村君

6000 2000橋爪君 長谷川君

1300 1000東田君 深川君

4000 4900八木君 山村君

２月第２例会報告

①３月例会の卓話は岡本栄世氏（名鉄グランドホテ

ル）に決定。卓話テーマと講師略歴は担当の橋爪

君より深川君にメールにて連絡する事が報告され

た。なお、メンバースピーチは 月に伊藤君が2
出来なかったので 月のスピーチは伊藤君が行3
う。

②次期クラブ役員は会長の鈴木一弘君より 月の3
ブリテンにて自薦を呼び掛ける。希望者が名乗り

でない場合は、現任者と相談の上決定。
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③次期会長主査研修会は鈴木一弘君が出席、松本君

は所用で不参加。

④後期区費他を送金した旨会計より報告をされた。

⑤ 月の西日本区大会の参加者の取りまとめを浅6
野君が行い、 月例会で出欠の確認をし、 月例3 4
会で参加費の徴収をする。

⑥浅岡理事からの西日本区事業主任制度の見直しに

関する提言について、現行の７つの事業主任を見

直す素案の概要が報告され、３月２０日までにク

ラブの意見を部長に知らせるとの事で、ワイズ歴

の浅い人には分かりづらい点が多いが、クラブの

結論としては組織のスリム化には原則賛成の意見

が多かった。その旨部長に伝える事とした。

⑦ 月 日 分より 分迄中部評議会が3 20 13:30 14:30
開かれ、出席者は長谷川部長、八木中部書記、松

本中部会計、鈴木一弘ファンド主査、浅野メネッ

ト主査、柴田会長、なお閉会後 時より 時15 18
までＹＹフォーラムが開かれる事が報告された。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

鈴木次期会長からのアピール
次期クラブ役員の公募について

～ 年度クラブ役員について、副会長以2012 13
下（役はブリテンを参照）を公募します。

ご希望の役職を、３月第１例会（ 月 日）まで3 9
。 、に次期会長までお知らせください ３月第２例会で

次期役員案を提出致します。

尚、次期副会長については、次々期会長候補とし

てお願いしたく思いますのでご了承ください。

また希望者がない役員につきましては、現会長お

よび現役員の皆様と相談させていただきたく思いま

す。ご協力のほど、お願いします。 （ ）鈴木一弘

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

お知らせ
震災から１年 ＹＹフォーラム２０１１◆

名古屋ＹＭＣＡ３階で、３月２０日午後３時から

ＹＹフォーラム２０１２が開催されます。

ＹＭＣＡとワイズが共同して、明日を担うユース

（若者）達と語り合うこの会は、被災地でのボラン

ティア報告や「耳をすまそう、フクシマの声」をテ

ーマにした座談会など、内容の濃いものになってい

ます。ぜひ皆さんの参加をお持ちします。参加はど

なたでも。会費は支援金として１０００円をお願い

します。

◆３・１１ 揚がれ！希望の凧
被災地のことを思い、希望と勇気を持って頂くた

めに何かできることはないだろうか。

その一つとして 「被災地で子供達と凧をあげよ、

」 。 、う と思いついた人がいます その呼び掛けに応え

日本中で一斉に凧を揚げて、被災地の人たちに私達

の思いを伝えようというキャンペーンが始まりまし

中部便り ⑨
中部部長 長谷川 和宏

第 回西日本区大会準備始まる16

「 」 。草木が地上に生い出ずる弥生 を迎えました

異例の寒さに押されて一歩前に出られなかった冬

籠もりの虫たちが、やっともぞもぞと這い出し、

梅や早咲きの桜も咲き始めました。

西日本区大会実行委員会もそれにつられて動き

始めた感じがします。 年度西日本区の成2012-13
瀬理事 名古屋クラブ）輩出に伴い、名古屋で区(
大会を開催することになった。 年ぶりの区大会7
準備には、名古屋地区ワイズメンズクラブ組織の

。 、力が試されます 本当に参加人員募集は大丈夫か

、 。無事開催を迎えられるのか 喜んでもらえるのか

不安はつきません

輪番制、毎年開催、弱小クラブであるハンディ

などがあっても、国際組織ワイズメンズクラブの

活性化と伝統の継承のためには役目を避けて通る

わけはいきません。

そんな厳しい中、心あつくし、手を挙げてくだ

さった若松実行委員長 四日市クラブ に続き、西( )
日本区大会に相応しい大会会場探し、名古屋らし

い独創的なプログラム企画そして運営に、名古屋

勢で一丸となってとりくみたいものだと思いま

す。もちろん名古屋東海クラブにはその中軸を担

っていただきたいものです。

中部の立場で、今の時期、区大会を準備すると

3 10 ( )-11 ( ) 3は 月 日 土 日 日 次期会長主査研修会、 、

11 3 20・ 東日本大震災復興支援凧揚げ大会、 月

日 火・祝 ＹＹフォーラム、そして各クラブ 月( ) 3
度例会などをひとつひとつ成功させ、一人ひとり

の満足度を確実に上げることだと考えています。

た。

名古屋ＹＭＣＡと日本凧の会東海支部が協力し、

名古屋のワイズメンズクラブが協力して行うこのイ

、 、ベントは ３月１１日午後１時から３時３０分まで

愛・地球博記念公演（モリコロパーク）で開催され

ます。集合は公園内の大芝生広場です。ＹＭＣＡの

旗を目印に集まってください。

当日は色々イベントも開催していますので、たく

さんの方のご参加をお待ちします。

会場では簡単にできる凧を相当数用意しますが、

数に限りがありますので、持ち込みも歓迎します。

また当日雨天の場合は中止することがあります。

迷った場合は事前に名古屋ＹＭＣＡのホームページ

をご覧ください。参加費は無料です。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy
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お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メネット 月 日 菅沼 松美さん3 14

結婚記念日おめでとうございます
月 日 菅沼東平君・松美さんご夫妻3 26

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は
ＥＦ・ＪＷＦです

今月の西日本区強調月間は ・ です。EF JWF
三牧勉ファンド主任（大阪茨木クラブ）は個人

や家族、またクラブの周年などを記念して、ワ

イズダム発展のため、感謝の気持ちを献金とい

う形であらわしましょうとアピールをされてい

ます。

中部のファンド主査は東海クラブの鈴木一弘君

です、クラブのファンド委員長は鈴木孝幸君で

す。

編集後記
◇粉雪が舞う２月。仙台から石巻、南三陸町と車で

走った。あれから迎える初めての３．１１を前に、

自分の目で見ておきたかった。

◇大量にあったガレキこそ、きれいに片付けられた

被災地だが、津波に流された家屋は壊されることな

く寒風の中に建っていた。真新しい花束に、家族の

深い悲しみを思い、ただ頭を垂れるしかなかった

◇大災害から失ったものは大きかった。しかし、生

きている私達が得たものも、また大きかったように

思う。生かされているこの命を大切にしよう、そし

て周りの人達を大切にしよう。

◇帰りの新幹線はさすがに疲れて眠った。その中で

聞いた東北弁はとてもやさしく耳に残った。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

会費納入のお願い
会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

お振込はお早めに、お願いします

◆２０１１～１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田 【敬称略】

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】

№ 開　催　日 ２
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／
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第

２

例

会

フ　

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ 　６０００

３ 伊藤　貴久 ○ 　２６００

４ 遠藤　彰一 ○ １１６５０

５ 加藤　友昭 　　８５０

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ 　６８５０

７ 菅沼　東平

８ 杉山　敏雄 ○ １６５００

９ 鈴木　一弘 ○ 　１５５０

１０ 鈴木　孝幸 ○ ２３７５０

１１ 鈴木　浩之 ○ ○ 　３０００

１２　 野村　秋博 ◎ 　８１００

１３ 橋爪　良和 ○ ○ 　８９５０

１４ 長谷川　和宏 ○ 　８６５０

１５ 服部　敏久

１６ 東田　美保 ○ ○ 　１５５０

１７ 深川　直 ○ ○ 　１０００

１８ 松本　勝 ○ 　１０００

１９ 八木　武志 ○ ○ 　８０００

２０ 山田　英次 　４０００

２１ 山村　喜久 ○ 　６７５０


